

第11回株式会社FM島田番組審議会議事録

開会： 株式会社FM島田番組審議会は平成 22 年 6 月 3 日午後1時30分より、プラザおおむら第 2 会議室にて開催。北島享審議会委員長より開会が宣言された。

議題1 審議番組について

月曜日から木曜日の午後 5 時 30 分から放送しているコーナー「街の元気人」ゲスト、ジャパンベリー(イチゴ園組合長上山優様出演)が審議された。加藤委員「テーマがイチゴなので視覚、味覚を伝えるのが難しい。しかしジャパンベリーに興味をもった。30分でなく45分くらいでもよいのではないか。再放送をやられているようですね。市民が出演するのは、聴取率にも影響するので良いですね。」田中委員「ゲストの出演紹介を新聞ラジオ欄や番組内予告で行なつた方が良い。トップばかりを出すばかりでなく、これから活躍する人を選ぶのも良いのではないか。」平野委員「対談形式で進行も良かった。30 分はちょうど良いのではないか。色々な時間に再放送をしてほしい。地域の人が出るのでとても良い。」仲安委員「やはり予告をほしい。番組宣伝CMでもよいのでは。ほかに、聞き手の甘ったるい言い方が若干、気になった。河井副委員長「楽しく聴かせていただきました。企画は素晴らしいし、いまを頑張っている人を出せばよい。アクセス情報、金額なども入っていたので良い。ゲストを情報誌「いぶき」に載せるのも良いでしょう。広さ、距離などの表現を工夫してほしい。またwebを活用するのも良いかもしないですね。」北島委員長「上山さんの人柄、人間の魅力などを出せたら番組名に沿つた物になりますね」との意見が出された。この他委員からは、「一回きりではもったいないので何かと合わせながらできないでしょうか。」や「審議番組ではないが、レシピのコーナーがあった。テレビでないので具体的な表現が必要。」また、「レシピに関しては志太地域の食材を使っても良いでしょう」との意見が出された。

報告1 情報誌「いぶき」発刊における意見について

事務局が情報誌の内容を説明。一般市民の方の意見では、表紙が良く中身を読みたくなったという声を紹介した。加藤委員「1ページ目から行政の情報誌だという感じがした。」河井副委員長「この情報誌とラジオとの連動をしてほしい。市民情報はwebに誘導していく、同じコンテンツを増やしていく。」平野委員「色々な情報を載せてほしい。」仲安委員「充実した内容で、今後も頑張ってもらいたいと思います。」河井副委員長「広告をとて、緊急雇用制度の期間が過ぎた後も発行を続けていただきたい、広告も地域性があつて良いと思う。」との意見が出された。

次回、第 12 回番組審議会は、平成 22 年 8 月 11 日午後1時半より開催を予定。

以上、1議題の了承を得て第 11 回株式会社FM島田番組審議会を午後 2 時 45 分に閉会した。上記の議事の結果を証するため、ここに議事録を作成し委員長が記名押印する。

以上

平成 22 年 6 月 3 日

番組審議会委員長 北島 享

新番組 「街の元気人」 げんきびと

放送日時	毎週月曜日から木曜日 夕方ワイド内（午後5時30分頃～）
放送時間	概ね30分間
放送形式	ゲストとパーソナリティとの生放送会話形式

内 容

F M島田の新コーナー「街の元気人」は島田市内をはじめ近隣の市町にお住まいや縁のある方に、ゲストでお越しいただきお話を伺います。元気をもらえる30分間となる事を目指しております。第一回目のゲストは桜井島田市長。ゲストには大村屋酒造、参議院議員、ボクシングジム会長、島田市内の店主などが出演します。

ゲストを月に16人から20人も依頼するこのコーナーは、スタッフにかなりの負担が掛かりますが、多くの人がラジオに出演する事でF M島田の聴取人口を増やし、他のコミュニティラジオ局にも自慢できる名物コーナーとしていきたいと考えております。

審議会の委員の皆さまのご協力も是非お願ひいたします。